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Alle Terre Matildiche l’attività dura ormai tutto l’anno
Il presidente Emilio Bertolini: “Siamo diventati un punto di riferimento per le famiglie

Oltre alla pratica sportiva classica con calcio, tennis e volley è ormai tradizione anche il camp estivo

Da due anni è presidente di una 
realtà che conta oltre 500 tesse-
rati tra calcio, pallavolo e tennis. 
Emilio Bertolini, oltre ad essere 
un grande appassionato di sport, 
percepisce la responsabilità di 
guidare un club prestigioso come 
le Terre Matildiche. 
In questo periodo di sosta dall’at-
tività sportiva il numero uno gial-
loblù ne approfitta per tracciare 
il classico punto della situazione: 
“Si chiude il 2022, che per noi è 
stato un vero e proprio anno di ri-
partenza- afferma il responsabile 
della società collinare- nelle anna-
te precedenti il Covid aveva infatti 
allentato la gestione dell’attività. 
Quest’anno abbiamo invece ri-
scontrato un forte rilancio in ter-
mini di nuove adesioni soprattutto 
di bambini e bambine. 
Le tre discipline del calcio, tennis 
e volley ci stanno dando ottimi ri-
sultati, senza dimenticare il ruolo 
che riveste il nostro Camp Estivo. 
La Polisportiva, a maggior ragio- Il presidente Emilio Bertolini ed il responsabile agonistica Giorgio Sassi ricevono l’attestato annuale di Scuola Calcio Elite

ne con le difficoltà legate alla pan-
demia, si è identificata non solo 
con un unico percorso sportivo ma 
con un servizio educativo, socia-
le e di intrattenimento rivolto alle 
famiglie”. 
A tal proposito Bertolini illustra 
anche la vicinanza alle persone 
con difficoltà che non rinunciano 
alla pratica sportiva. “Le Terre 
Matildiche accolgono ragazzi e 
ragazze che possono avere pro-
blematiche fisiche e psicologi-
che-prosegue- Recentemente ab-
biamo festeggiato i 40 anni del 
club e stiamo insistendo in modo 
particolare sul valore della comu-
nità; formazione ed educazione 
devono andare di pari passo, in 
questo modo tutte le componenti 
ne beneficeranno”. 
In quest’ottica, tenendo presente 
lo sforzo che quotidianamente fa 
il club con i propri allenatori ed 
istruttori, rientra anche la collabo-
razione con il Comune di Quattro 
Castella del primo cittadino Al-
berto Olmi. 
“La collaborazione con l’ammini-
strazione è molto buona” afferma 
Bertolini, prima di ribadire quello 
che diventerà un vero e proprio 
fiore all’occhiello: “In primavera 
dovrebbero iniziare i lavori per 
la realizzazione del nostro campo 
sintetico grazie all’aiuto della po-
litica locale. Nel 2024, quindi, la 
Coppa Campioncini si disputerà 
sopra ad un nuovo manto e di que-
sto siamo tutti molto contenti”.

Conad è sempre al servizio dei giovani calciatori delle Terre 
Matildiche

Due giovani atleti del tennis targato TM, per un’attività che dura 
ormai tutto l’anno

Le ragazze della pallavolo gialloblù
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